

Die Oberbadische

Montag, 19.03.2018



Grüttlauf ganz in Weiß

Schade eigentlich. Da hatte die Leichtathletik-Abteilung des TuS Lörrach-Stetten schon auf einen neuen Teilnehmerrekord bei dem als Benefizveranstaltung ausgerichteten Grüttlauf gehofft. Doch nachdem die Voranmeldungen so gut gelaufen waren, machte Väterchen Frost den Organisatoren einen kleinen Strich durch die

Rechnung. Statt der erhofften deutlich mehr als 500 Läuferinnen und Läufer gingen über alle Kategorien betrachtet lediglich knapp 400 Teilnehmer an den Start. Der Hauptlauf über zehn Kilometer war mit 185 Teilnehmern noch gut besetzt. Und auch der Hobbylauf über fünf Kilometer war mit knapp 100 Teilnehmern noch ganz gut vertreten. In

den Jugend-, Schüler- und vor allem in den Kinder- und Bambini-Klassen waren die Felder aber ziemlich übersichtlich. Man habe zwar mit etlichen Helfern zumindest im Stadion selbst den Schnee von der Bahn weggeschaufelt. Vielen Eltern sei ein Start ihrer Kinder dann aber doch zu riskant gewesen, und so seien viele Familien erst gar

nicht gekommen, mutmaßte TuS-Stadionsprecher Andreas Obrecht. Aber: Immerhin gab es durch Omar Tareq (TuS Lörrach-Stetten) beim Hauptlauf eine neue Bestmarke zu bejubeln. Die Benefizveranstaltung wurde zu Gunsten der „leben + wohnen GmbH“ ausgerichtet.

■ siehe Regional-Sport lu/Foto: Gerd Lustig